



Nos Réf : 19/SC/DG/ADES/07

COMMUNIQUE DE PRESSE

En marge de la Consultation Annuelle des ONGs avec Le Haut-Commissariat des Nations-Unies pour les Réfugiés (UNHCR) qui se tient à Genève en Suisse, l'ONG Internationale ADES est désignée par ses pairs d'Afrique à la tête du Secrétariat de la Plateforme des ONGs Africaines partenaires du HCR le jeudi 15 juin 2017 au Centre International de Conférence de Genève.

La TaskForce des ONGs Africaine dont le secrétariat revient désormais à l'ONG Tchadienne ADES, travaillera au renforcement du partenariat et servira d'interlocuteur commun avec les partenaires techniques et financiers au profit des ONGs nationales Africaines.

Au titre de cette Taskforce des ONGs Africaines, l'ONG Internationale ADES en son temps Point-focal de la région Afrique centrale et des grands-Lacs a organisé en 2012 et 2014 deux grandes conférences internationales ici à N'Djamena.

N'Djamena le 16 juin 2017

Le Chargé de Communication



Le Chargé de
Communication

RHOVYS MARDOCHEE